

*AÑE 6983*

Cumplió su sueño de cantar en Francia

## Eduardo Peralta, en la tierra de Brassens

● Participó, además, en un homenaje a otra mítica figura francesa: Francisco Lemarque.

**U**n mes por Europa anduvo el músico chileno Eduardo Peralta, el cual repartió equitativamente entre Francia y España.

Del primer país, a su regreso, tiene los recuerdos más emocionantes. De partida, estuvo en la casa del poeta y cantante George Brassens, del cual Peralta ha realizado versiones en español de sus canciones. Incluso grabó un álbum el año 1989.

"Fue algo impactante estar en su casa y conocer, más profundamente, toda su obra", expresó.

"Más emocionante fue asistir, tomar la guitarra del propio Brassens y cantar una canción de él en mi idioma, con la aprobación de los allí presentes".

A dicho lugar fue llevado por Pierre Onteniente, quien fuera el secretario privado de George Brassens. Peralta, además, participó en una "Velada Latinoamericana" que realizó el Centro de la canción de expresión francesa, donde

dijo, pues Favreau se vio muy entusiasmado y terminó acompañándome cuando interpretaba, en español, más adaptaciones de las creaciones de Brassens".

Peralta contó que su trabajo en Francia sólo era conocido por algunas personas, más bien sus amigos. "Lo importante, ahora, es que hubo un público masivo al cual di a conocer más temas y lo recibió muy bien", explicó.

Este último lo dice también por su participación en el pueblo de Auxerre, a 160 kilómetros de París, donde fue acompañado por el mítico guitarrista de Brassens, Joel Favreau.

"Ese fue otro momento inolvidable, señala Eduard-

ciones en el homenaje que se rindió a George Brassens".

Peralta fue el único chileno que intervino en el recital "A París" realizado a otro legendaria figura francesa: Francis Lemarque.



● El cantautor chileno junto al legendario guitarrista de George Brassens, Joel Favreau.

En España, el cantautor chileno tuvo elegidos recitales en Barcelona y Zaragoza, donde compartió escenario con dos grandes trovadores españoles: el catalán Miquel Pujado y el aragonés Joaquín Carbo-

nell.

Además, en Málaga, cuna del cante flamenco, quedó invitado para ir con Pedro Yáñez el próximo año con su espectáculo de payas.

FRANCISCO VILLAGRAN.

## Eduardo Peralta, en la tierra de Brassens [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Eduardo Peralta, en la tierra de Brassens [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

